

Expresión gráfica

También en esta edad es importante el desarrollo de la **motricidad fina (movimiento y control de manos y dedos)**. Esta se puede trabajar de muchas maneras, aquí os planteo diferentes actividades que pueden ser usadas en momento de “deberes”:

- **Hacemos dibujos.** Les encanta dibujar sobre todo si es con rotuladores o pinturas. Esta puede ser una actividad de juego libre diario, donde les dejaremos material para que hagan sus propias creaciones o también les podemos pedir que nos dibujen cosas en concreto (su propio cuerpo, algún personaje de algún cuento que hayamos leído en casa, su familia, etc.).
- **Pintamos dibujos.** Podemos imprimir dibujos o dibujar nuestros propios diseños y colorearlos, para decorar las ventanas o paredes, como hacemos en clase.

Propuesta de la semana (1)

- Una propuesta que corre ahora por las redes es el dibujo del arcoíris con el mensaje “**Todo saldrá bien**”. Es algo que podemos realizar con ellos, con los materiales de los que dispongamos (rotuladores, colores, ceras, pinturas, ...). Podeis decorar las ventanas y si os apetece me mandais por correo una foto de como ha quedado vuestro dibujo. Mi correo es: agusti_eva@gva.es

